
第 巧 期 橡 胶 科 技 市 场

山东玲珑轿车轮胎 V 级产品

试制成功

阶段
。

第二阶段
: 2。 。5 一 2 。。 7 年

,

再投资 1
,

3 亿

元
,

建成生产达 6 00 万 m
Z

能力 的具 有多种功 能

的产 品生产线
。

预计年产值达 2
.

6 亿元
,

年利税

可达 3 0 0 0 万元
。

第二期工程
: 2 0 0 8一 2 0 1。 年

,

投资 1
.

6 亿元
,

达到年产 1 0 。。 万 m
Z

输送带生产线规模
,

形成品

种全
、

规模化
、

专业化的联合生产企业
,

年加工橡

胶制品能力 100 一 ZO0t
,

综合年产值达 5 亿元
,

年

利税达 5 8。。 万元
。

陆 蔚

日前
,

山东玲珑橡胶有 限公司半钢子午线轮

胎 V 速度级产品在开发中心的技术指导下试制

成功
。

该产品的研制成功
,

提升了半钢轿 车子午

线轮胎的科技含量
,

为进一 步开拓市场增强产品

的竞争力提供 了新的空间
。

半钢研究室紧紧围绕公司的 目标
,

在相关单

位的有力配合下
,

完成了 V ( 2 4 Ok m
·

h
一 `
)速度级

别轿车子午线轮胎 1 9 5 / s o V R 15 样胎试制
。

该产

品的研发采用全新配方和施工设计
,

花纹采用 5

种不等节距随机排列 的刀槽细缝花纹
。

其技术含

量远高于 H 级半钢子午线轮胎速度级别
,

使轮胎

的各项性能达到了国内先进水平
,

摆脱 了目前市

场上众多同类产品竞争的格局
,

实现了技术上的

创新和突破
。

刘纯宝 朱丽艳

双星集团召开

欧洲市场考察汇报会

近 日
,

双星集团在双星轮胎总公司召 开了欧

洲市场考察汇报会
,

双星总裁汪海在会上提 出
“

转

折
、

革命
、

起点
”

六字要求
,

鼓励双星人掀起新的革

命热潮
,

发扬团队精神
,

增强创名牌的信心
。

今年 5 月 17 日一 6 月 1 日
,

双星总裁汪海带

领集 团和双星轮胎总公司
、

双星机械总公 司等单

位有关领导
、

管理及技术人员一行 16 人
,

历时 16

天
,

对斯洛伐克
、

捷克
、

德国
、

法国的 6 个轮胎厂
、

5

个机械厂
、

3 个研发 中心和 1 个轮胎试验场
,

就其

先进的生产加工技 术进 行了全面深入地考 察学

习
,

并签署了富有成效的合作备忘录
。

王开良

阜新橡胶集团环宇胶带公司

正式成立

“

第七届亚太炭黑会议
”

第一次筹备会在成都召开

日前
,

由阜新橡胶集 团有限公司
、

江苏法尔胜

钢丝绳厂
、

锦州三强
、

鞍山炭黑厂共同投资 5 0 0 0

万元成 立的阜新橡胶集团有限公司环宇胶带公司

正式宣布成立
,

计划分两期进行建设
,

目前项 目进

展顺利
,

各项工作有序进行
。

第一期工程中
: 2 0 0 3

年 10 月 ~ 2 0 0 4 年上半年为第一 阶段
,

投资 5 0 0 。

万元
:

阜橡 28 00 万元
、

法尔胜 2 0 0 0 万元
、

锦州三

强 100 万元
、

鞍山炭黑厂 10 0 万元
,

年产量 3 00 万

m
,
(含现有生产线 )

,

预计产值达 1 亿元
,

预计 年

利税达 1 0 0 0 万元
,

目前第一阶段工程已进人施工

“

第七届 亚 太 炭黑 会 议
”

第 一 次筹 备 会 于

2。。 4 年 6 月 9 一 10 日在 四川 省成都市召开
。

来

自全 国各地的 19 家炭黑生产企业
,

配套材料和设

备供应商
,

有关的国际贸易公司等单位的 31 位代

表出席 了会议
。

大会组织委员会 主任
、

中联橡胶

(集团 )公 司总经理鞠 洪振 在会议 前作 了电话 指

示
,

要求我国的炭黑工业界以 国家的荣誉为重
,

齐

心协力
,

精诚 团结
,

确保 2。。 5 年的亚太炭黑会议

在中国成功举行
。

会议期 间
,

大会组委会常务副

主任
、

炭黑研究院院长范汝新作了重要的讲话
,

组


